

Pepe Grillo



Luchando hasta el final

El senador Guadiana Tijerina padecía una enfermedad crónica desde el año 2017. Eso no impidió que se postulara para diversos cargos públicos. Algunas veces ganó y otras perdió, como en la más reciente elección para gobernador de Coahuila en junio de este año en la que fue derrotado.

Durante la campaña, frente a las versiones de su deteriorada salud, dijo que él seguiría luchando hasta el final. Lo hizo. Finalmente falleció.

Guadiana, empresario del carbón y amigo personal del presidente López Obrador, con quien compartía la pasión por el béisbol, fue presidente de los Saraperos de Saltillo, fue de los primero en apoyar en el estado de Coahuila, un estado por demás priista, las causas de Morena.

La familia de Guadiana seguirá en la política, ya que Cecilia Guadiana, hija de senador, acaba de aparecer en la lista de Morena para el Senado. Descanse en paz don Armando.

Fentanilo chilango

Combatir el consumo de fentanilo en la CDMX debe ser objetivo compartido por todos en la ciudad capital en el 2024. Más allá de colores partidistas, lo verdaderamente importante es mantener a raya a los envenenadores.

Los daños que ocasiona en fentanilo están a la vista de todos. Ciudades importantes de Estados Unidos, como Filadelfia, San Francisco o Washington, tienen barrios de zombis atrapados por la droga letal que los llevará a la tumba.

Lo anterior porque comienzan a circular estudios sobre la detección de fentanilo en la capital del país. Por fortuna estamos a tiempo de evitar que el mal se expanda. El gobierno, los medios, las iglesias, las organizaciones civiles y desde luego los candidatos en campaña, tienen que ser parte de la cruzada. Nadie puede quedarse al margen.

Welcome Tony

El secretario de Estado de la Casa Blanca estará hoy en México. Esta vez encabeza una comitiva del más alto nivel para tratar con el presidente López Obrador el tema de la migración ilegal que a juzgar por imágenes en las fronteras norte y sur del país está descontrolada.

No hay que perder de vista que con Blinken vienen las dos figuras centrales del gabinete de Biden en materia de seguridad, Alejandro Mayorkas y Liz Sherwood- Randall, porque para ellos el problema de la migración es asunto de seguridad nacional.

Lo que se dice es que están dispuestos a multiplicar la ayuda en dinero y especie para que México selle su frontera sur y también para que se haga cargo de los migrantes que se amontonan en diversos cruces de la frontera norte y que los norteamericanos no quieren en su territorio.

Junto con el ofrecimiento de más dó-

lares, vendrán las advertencias de que la mano dura es una opción que están dispuestos a utilizar. Las campañas en Estados Unidos están empezando y la verdad es el gobierno de Biden se ha quedado muy corto en materia de migración. Pagará las consecuencias de su negligencia.

Norma va por más

La buena noticia para los habitantes de Chilpancingo, Guerrero, es que la alcaldesa Norma Hernández pidió licencia. La mala noticia es que buscará ser candidata de Morena al Senado.

No la tiene fácil, porque el tándem Félix-Evelyn Salgado, que conforman la familia fuerte de Morena del estado, no la cuentan entre sus favoritas. Le pueden hacer la vida de cuadritos después de aquellos famoso videos en los que Norma almuerza y charla, quitada de la pena, en plan de cuates, con uno de los jefes de la mafia local.

La versión allá es que Norma no teme una investigación en serio, porque ella tiene elementos para documentar los lazos de la familia Salgado con otros grupos delictivos. Total, peor imposible.

La pregunta en todo caso es ¿A quiénes quieren de candidatos los carteles que operan sin ser molestados en Guerrero?

pepegrillo@cronica.com.mx

